



Pièces	7 Pièces
Superficie	246 m²
Référence	7998963
Prix	3 750 000 €

Paris 8^{Eme}

Appartement à vendre (75008)

Paris 8 - friedland - faubourg saint honoré - 4 chambres et un bureau au 3ème étage d'un immeuble napoléon III un appartement de 246.18 m2 comprenant une entrée, un grand salon très lumineux (4 fenêtres) avec une vue dégagée sur les jardins de l'hôtel salomon de rothschild, une salle à manger, une vaste cuisine dinatoire aménagée et équipée, une family room, une suite parentale avec dressings, salle de douche et salle de bains + wc, 3 chambres, une salle de bains+wc, une salle de douche, une buanderie et des wc séparés. Très beaux volumes. Alarme. Système Bose.... Une grande cave et une ...

Exclusivity - paris 8 - friedland - 4 bedrooms and an office on the 3rd floor of a napoleon III building, an apartment of 2,651 sq ft including an entrance, a large bright living room (4 windows) with a clear view on the gardens of the hotel salomon de rothschild, a dining room, a large fitted and equipped kitchen, a family room, a master suite with dressing rooms, a shower room and a bathroom + wc, 3 bedrooms, a bathroom + wc, a shower room, a laundry room and separate wc. Very nice volumes. Alarm system. Bose system.... A large cellar and a service room of 104 sq ft complete this property. ...

BARNES SAINT-HONORE

122 Rue du Faubourg Saint-Honore - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

